

太田っ子

学校・学年だより
令和6年 10月号
富山市立太田小学校

「チャレンジ」 校長 丸杉 博子

早いもので、今年度も前半を終え、後半へと折り返しました。学校では、様々な学習活動の中で、前半からの学びや経験が、子供たちの成長、伸びへとつながっている様子が多く見られます。

先日、1年生の校外学習がありました。路線バスで富山駅まで行き、環水公園、富山県美術館屋上へ行きました。路線バスで、一般のお客さんと一緒に乗車すること、片道240円を自分で支払うことなど、1年生にとってチャレンジ満載でした。乗車中、見える景色にワクワクしつつも、「富山駅はもうすぐ?」「お金、もう出しておく?」など、緊張した様子でした。お金を払って降りた際、「ああ、よかった。できた」と、自信満々の笑顔が多く見られました。帰り道、数名がバスに乗り遅れるハプニングもありましたが、それも「大冒険だ」と笑って話す様子がありました。さらに、翌日4年生の校外学習出発を見送った際、「このバスは、お金払うバス?」「私たち、昨日払ったよね」との会話が聞かれました。大きなチャレンジをして、ちゃんとでききたことを自信としている様子が見られ、嬉しく思いましたし、子供たちのたくましさを感じました。

今、どの学年も、特に学習発表会に向けてチャレンジを積み重ねています。チャレンジには困難がつきものですが、友達や先生と一緒に乗り越えることで、自信となり、よりがんばるエネルギーとなります。今後も、これまでのチャレンジの積み重ねが、太田っ子のさらなる成長につながるよう、教職員も「チャレンジ」していきたいと思います。

引き続き、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

日	月	火	水	木	金	土
		1 歯科検診 クラブ活動	2 3	4 SC来校 6年校外学習 持弁当なし	5	
6 太田校下 住民大運動会	7 くらしづくり週間	8 9 自動車文庫 委員会活動	10 4年第3区域 連合音楽会 持弁当	11 SC来校	12 	
13	14  スポーツの日	15 校内学習発表会 安全の日(交通安全指導 ・安全点検)	16 6年校外学習 持弁当 職員会議	17 避難訓練	18 SC来校 5限まで	19
20 学習発表会 11:00下校 太田マルシェ	21 振替休業日	22 23 クラブ活動	24 6年宿泊学習 (1日目)	25 6年宿泊学習 (2日目)	26	
27 	28	29 30 委員会活動	31 就学時健康診断			

〈11月の主な予定〉

5日（火）くらしづくり週間	18日（月）避難訓練（自衛消防訓練）
6日（水）クラブ活動	20日（水）いちょうの木コンサート クラブ活動
7日（木）教育課程研究集会（県東部）	23日（金）情報モラル講座（5年）
8日（金）学習参観・学校保健委員会 全国学力学習状況調査結果説明会（6年）	25日（月）教育相談日① 26日（火）教育相談日② もちつき大会
10日（日）資源回収	27日（水）委員会活動
12日（火）通常学校訪問研修会	28日（木）教育相談日③ 4年校外学習（午前）
13日（水）自動車文庫 委員会活動	29日（金）教育相談日④ 5年校外学習
15日（金）全校校外学習（国少）	

※表記 低：1・2年 中：3・4年 高：5・6年 下：1～3年 上：4～6年 こ：こでまり級 ひ：ひまわり級

1年

2学期が始まり1か月が経ちました。朝の準備が早く終わる子供たちが増えたり、音読の練習を意欲的に行い、どんどん上達したりする子供が増えてきました。そんな子供たちと、学習発表会では音読劇に取り組みたいと考えています。また、今学期は体験学習を通して、自分で考えて行動することや友達と仲良く活動することを学んでいきたいと思います。いつも温かいご支援ありがとうございます。これからも、ご家庭で励ましの声をかけていただけると幸いです。



【生活科「わたしのあさがお】

大切に育ててきたアサガオが枯れてしましましたが、蔓をリースにしました。



【生活科「生きもの大好き】

富山湾で獲れる魚を富山漁業協同組合から、学校に持ってきてもらいました。子供たちは、実際に魚を触り、感触や魚の重さを体感しました。



【校外学習「バスにのってでかけよう】

路線バスにのって、環水公園や富山県美術館「オノマトペの屋上」に行きました。富山駅を通過し、駅の雰囲気を味わうことができました。



2年

学習発表会に向けての練習風景

子供たちは、日々の学習に加え、学習発表会の練習に一生懸命取り組んでいます。八の字とびの練習を始めたころは、思う様に跳べなかった子供たちも練習を重ねるうちに上手に跳べるようになってきました。さらに高みを目指すために自分たちで声を掛け合い、休み時間に練習したり、励まし合ったりしながら、仲間と一緒に跳ぶ喜びを感じ、自信をつけています。本番には、子供たち全員が達成感でいっぱいの笑顔を見せてくれると思います。



国語の学習「みの回りのものを読もう」で、学校内に情報を伝えているものを探しています。



算数の学習で、図形の仲間分けについて話し合っていきます。



3年

いよいよ10月になりました。今月は、学習発表会があります。子供たちが一生懸命練習している姿を見ると、こちらも元気をもらえます。3年生の学習発表会のテーマは「イマーシブ」です。子供たちは観た人が魅了されるような演劇を目指し、日々練習に取り組んでいます。学習発表会の練習もいよいよラストスパート。最後まで子供たちが力を発揮できるよう全力で支援して参ります。ご協力よろしくお願いします。



ライブラリー



4年



2学期が始まり1か月が経ちました。子供たちは、いろいろなことに興味や関心をもち、学び合う様子が見られます。環境チャレンジ10では夏休み中に取り組んだことを振り返りました。社会見学では、富山市科学博物館のプラネタリウムで天体について学びました。理科の授業で学習したことを思い出しながら、職員の方の質問に元気よく答えている場面も見られました。

また、区域連合音楽会に向けて、心一つに美しいハーモニーをめざし練習しています。



社会科見学では、科学博物館のプラネタリウムへ行きました。星のひみつについて教えてもらいました。



外部講師をお招きして、指導していただきました。歌い方がレベルアップしました。



環境チャレンジ10では、できるだけゴミを出さないようにするにはどうしたらよいかを考えました。

5年

2学期が始まってから、学習や学習発表会に向けての練習を全力で取り組んでいる5年生です。無事に稲刈りが終わり、もち米販売やもちつき大会の準備も始めました。もち米を育てる通じて、地域の方に支えていただいていることを改めて実感したようでした。

学習発表会では、もち米販売にも挑戦します。また、月末の就学時健康診断では、5年生が仕事をします。行事を通して、子供たちの成長を見守りたいと思います。



稲刈り体験をしました。



学習発表会に向けて、日々練習中です。



6年

9月の校外学習では、お弁当の準備等していただき、ありがとうございました。

10月の学習発表会に向けて、自分たちの劇がよりよくなるように時間を見付けて活動したり、他学年の小道具や発表の手伝いを買って出たりしています。小学校生活最後の学習発表会、発表でも自分の仕事でも輝くことができるよう、支援していきたいと思います。また、10月も校外学習2回、宿泊学習等たくさんの行事があります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

【チャレンジ陸上記録会】



【学習発表会に向けて】

